

## Projektwoche vom 20.03. – 24.03.2023: „Respekt-einander!“

Zunehmende internationale Krisen, aber auch Feindseligkeit gegenüber Minderheiten sowie das Gefühl, selbst nicht genügend wertgeschätzt zu werden, führen bei vielen Schülerinnen und Schülern zu Ängsten, Enttäuschungen, Frustrationen und letztlich auch zu Aggressionen.

Daher entschied sich das Religion- und Ethik-Team der B9, die diesjährige Projektwoche unter das Motto „Respekt-einander“ zu stellen.



Bild: Reschel-Reithmeier



Bild: Reschel-Reithmeier

In zahlreichen interaktiven Workshops und professionellen Vorträgen wurden die Schülerinnen und Schüler sensibilisiert, sich gegenseitig mit Respekt zu begegnen, Verschiedenartigkeit zu akzeptieren und diese auch als Bereicherung zu empfinden.

Ergänzend zu den verschiedenen Einheiten konnten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheiten nutzen, in einem Gallery Walk die Ergebnisse verschiedener Klassen zu dieser Thematik zu begutachten, zu reflektieren und sich darüber auszutauschen.

Ein ganz herzlicher Dank gilt auch allen Referentinnen und Referenten, die das Projekt unterstützt haben und den Religions- und Ethiklehrkräften der B9.